



10月の園目標

秋の自然を感じながら、友だちと一緒に好きな遊びをじっくり楽しむ。



澄み渡った空。爽やかな風。色づく木の葉。気持ちの良い季節になりました。運動会では身体を動かすことの楽しさ、友達と力を合わせる喜び、勝負のうれしさや悔しさを経験し、また一段とたくましく成長した子ども達です。保護者の皆様の応援、運営のご協力ありがとうございました。

10月は食欲の秋・スポーツの秋・読書の秋などいろいろな体験をするのにとても良い季節です。1日の寒暖差が大きく体調を崩しがちですが、無理のないよう公園や河原などで様々な遊びを通して、いろいろな物に触れ・見て・聞いて・考えて・表現してなど感性を磨きたいと思います。

保護者の皆様、子ども達の表現した言葉や行動にぜひ注目して下さい。

園長 志鎌 崇浩

つくも保育園だより

つくも保育園
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

令和元年10月号

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
		赤い羽根 共同募金 セレモニー				
6	7	8	9	10	11	12
	身体測定		おはなし会	開園記念日		
	絵本代締切			延長保育料締切	布団持ち帰り	
13	14	15	16	17	18	19
	体育の日		令和2年度4月 利用調整面接 3歳未満児保育参加 3歳児フリー参観	災害訓練	遠足	
20	21	22	23	24	25	26
		即位礼正 殿の義	内科検診		誕生会	
					布団持ち帰り	
27	28	29	30	31		

<赤い羽根共同募金へのご協力をお願い>

10/1~11/30までの期間、共同募金運動が実施されます。園では、優しい気持ちや思いやりの心を育てていくために、この運動に取り組んでいます。

赤い羽根とドラえもん組立式募金箱をお渡しします。10/31(水)に取りまとめますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、10/1(月)に市役所で共同募金セレモニーが行われ、年長児きりん組がつくも夢太鼓の披露と、街頭募金等に参加します。



開園記念日



10月10日はつくも保育園の開園記念日です。今年、三歳以上児を中心に「おにぎり作り」をします。自分で作ったおにぎりを持って、河原で芋煮会をする予定です。

《遠足に出かけます》

18日(金)は子ども達と、保育士で遠足に出かけます。当日は1歳児から5歳児の園児は、保護者の方の手作り弁当になりますので、準備のほどよろしくお願いいたします。おやつは園から提供します。詳しくは後程発行されます、クラスだよりをご確認ください。



<11月の予定> 22日(木)餅つき誕生会



りす

運動会では、子ども達が自分でやってみようと頑張る姿が見られたり、普段からの遊びを保護者の方も一緒に楽しんでくださっている様子が伺えたりして嬉しく思いました。今後も子ども達が伸び伸び遊びを楽しむ姿を保護者の方にお伝えしていきたいと思ひます。今月は戸外に出掛け秋の自然を発見したり触れて楽しんだり、保育者や友だちと一緒にたくさん体を動かしたりして遊びたいと思ひます。また保育室内でも、戸外での体験を取り入れた秋の製作遊びや友だちとのごっこ遊びなど好きな遊びをじっくりと楽しめるようにしていきたいと思ひます。



ぼんだ

運動会に向けて、バルーンやかけっこ、色々な運動遊びに楽しく取り組んできたぼんだ組の子ども達。「ちょっぴり難しそうだけどやってみようかな...」「もっとかっこよくできるようにになりたい!」など、友達と一緒に取り組む楽しさや心強さを感じながら、初めてのことや少し難しいことにもチャレンジしてみようとする姿に、大きな成長を感じたところです。当日は、そんな子ども達のたくましさや笑顔がたくさん見ることができました。温かい応援ありがとうございました。

秋の涼しさを感じられる季節となりました。今月は、心地良い空気や秋の深まりを感じながら自然に親しんだり、友達と思いきり体を動かしたりして楽しんでいきたいと思ひます。



つき

ホールやあかみや公園で体を動かす楽しさが分かり、外を指さして「行きたい!」と伝えてくれるようになりました。自分の靴下が分かり保育者のところへ取りに来てくれます。公園では散歩しながら段差を越えたり、土手を登り下りしたり、一步一步歩く楽しさを味わっています。また、草や花を見つけて摘んだり、小石や木の枝を触ったり握ったりして感触を楽しんでいます。室内では、保育者と一緒に体操をしたり、手作りマラカスを鳴らして歌ったりと微笑ましい姿が見られます。今月も体調に気をつけながら秋の自然に触れ、体を動かして遊びたいと思ひます。



おひさま

戸外に出掛ける機会が増え、準備の仕方が分かって靴下や帽子の準備を自分でしようと頑張る姿が見られています。「帽子はここをもって...」「靴下に足はいるかな...」と保育者と一緒に取り組んでいます。戸外では「よーいどん」のかけ声で保育者や友達と元気よく走ったり、段に上ってジャンプしたりしながら、のびのびと体を動かして遊んでいる子ども達。園庭ではどんぐりを見つけると「あった!」「みてみて」と小さい手いっぱい握りしめて、拾った木の葉を嬉しそうに見せてくれます。

今月も積極的に戸外へ出かけ、身近な秋の自然に触れて遊ぶことを楽しんでいきたいと思ひます。また、朝夕の気温差で体調を崩しやすい時期なので、手洗い、消毒などをしっかり行いながら、健康的に過ごせるようにしていきたいと思ひます。



うさぎ

運動会では、ちょっぴり緊張しながらもポンポン演技や、かけっこ、初めておうちの方から離れて頑張ることが出来ました。嬉しい!楽しい!頑張ったら出来た!などいろいろな気持ちを経験した子ども達。友だちと一緒に頑張ることでの満足感や達成感を味わうことが出来ました。この経験を大事にしながら、これからも友達と関わり、たくさんのお話を聞いていきたいと思ひます。

今月は、秋の自然に触れながら遊ぶ機会を多く取り入れ、友達と一緒に好きな遊びを楽しんだり、簡単なルールのある遊びを楽しんだりしたいと思ひます。フリー参観もありますので、日頃の子ども達の様子などは是非ご覧ください。



きりん

運動会に向けて、組体操、太鼓、リレーなどに取り組んできた子どもたち。初めは「練習嫌だな」と言っていたお友だちも、励まし合いながら練習していくことで「練習もっとやりたい」「力を合わせたい」と「頑張る気持ち」が強く芽生えました。また、リレーで勝つために、チームごとに走る順番を話し合ったり、走り方を教え合ったりしてきました。負けた時は悔しくて泣く姿、そんな友達の姿に寄り添い、声をかけ合う優しい姿が見られました。27人の絆が深まるような運動会となりました。

いよいよ秋です!秋を感じながら、木の葉、木の実、虫など子どもたちの気づきを大切に、観察したり、調べたり、比べたりしながら、たくさん「知りたい」と言う気持ちを大切にしていきたいと思ひます。



<お知らせ>

9月の誕生会終了後に運動会の練習を予定していますので、
開始時間を9時45分からとさせていただきます。